



Liebe Eltern,
wir freuen uns sehr, dass „Land in Sicht“ ist.
Seit Montag Früh haben wir die Information des Ministeriums, dass eine
Öffnung der Kitas wieder stattfinden kann.

Da unser Haus zwei Jahre lang „geschlossen“ war, werden wir aus pädagogischen Gründen langsam zum ursprünglichen Konzept der Arche zurückkehren.

Das bedeutet im Einzelnen ab sofort:

- Der Garten ist ab sofort nicht mehr in Bereiche aufgeteilt
- Der Keller wird zunächst erstmal gruppenweise geöffnet
- Erste Annäherung aller Vorschulkinder im Rahmen des Kreuzweges mit Herrn Pfarrer Friedl
- Das Testen der Kinder mit Selbsttest (Montag, Mittwoch, Freitag) bleibt bis Ostern bestehen
- Falls Covid 19 Fälle auftreten sollten, werden wir euch wie gewohnt informieren. Durch die Hausöffnung bedeutet das, dass im Fall des Falles dann das gesamte Haus (alle Kinder aller Gruppen) fünf Tage in Folge des Bekanntwerdens testen müssen
- Der „Musikstefan“ findet bis Ostern in den Gruppen (siehe Fenster Büro) statt

Ausblick nach Ostern:

- Das Vorschulprojekt findet nach den Osterferien wieder statt
- Eltern dürfen, wenn alle Kontaktbeschränkungen gefallen sind auch wieder ins Haus – da geben wir euch noch Bescheid 😊
- Der „Musikstefan“ findet wieder zu den gewohnten Zeiten und Gruppen (Dienstag und Freitag jeweils von 12.30 Uhr bis 13.15Uhr) statt
- Das Teiloffene- Konzept wird in den Gruppen eingeführt und wieder angewendet (Kinder dürfen sich besuchen, Kinder dürfen gruppengemischt in den Garten und in den Keller)

Wir freuen uns auf die „neue“ Zeit

Liebe Grüße
das Team der Arche Noah